



Wahl zum Kirchenvorstand
der
Kirchengemeinde Hetzelsdorf

Die Kandidatinnen und Kandidaten



Liebe Gemeinde,

die Zeit ist gekommen, um wieder die Leitung unserer Gemeinde zu wählen. Neun Menschen aus der Gemeinde kandidieren für den Kirchenvorstand. Ich danke ihnen sehr herzlich für ihre Bereitschaft, diese Aufgabe anzunehmen. In diesem Heft werden Ihnen unsere Kandidat:innen vorgestellt. Wer unsere Gemeinde leitet, ist wichtig und deshalb ist Wählen auch wichtig. Lesen Sie den Wahlvorschlag bitte gut durch.

So wird gewählt:

- Alle wahlberechtigten Gemeindeglieder erhalten Briefwahlunterlagen per Post zugestellt. Alternativ besteht die Möglichkeit zur persönlichen Stimmabgabe am Wahlsonntag im Wahllokal.

- Wer von der Briefwahl Gebrauch machen will, dessen Wahlumschlag muss bis zum Samstag, 19. Oktober, 12:00 Uhr im Pfarramt Hetzelsdorf eingegangen sein.

- Wer die persönliche Stimmabgabe bevorzugt, kann dies am Wahlsonntag, 20. Oktober 2024 machen.

Sie haben 5 Stimmen. Sie können jedem Kandidaten nur eine Stimme geben, häufeln ist nicht möglich. Sie müssen nicht alle Stimmen vergeben, Stimmzettel mit mehr als 5 Kreuzen sind ungültig.

Machen Sie von Ihrem Wahlrecht Gebrauch!
Eine hohe Wahlbeteiligung stärkt Ihre Kirchenvorsteher!

Ihre

Linda Kost Jan Kost

Sabine Friedrich

56 Jahre, Studienrätin, Hetzelsdorf

Mitglied des KV seit 2012



Ich bin in unserer Kirchengemeinde aufgewachsen. Besonders in der Jugendarbeit nach meiner Konfirmation habe ich mich hier sehr wohl gefühlt und bin in meinem Glauben bestärkt geworden.

Heute ist es mir wichtig, dass sich die Menschen und besonders auch Kinder und Jugendliche in unserer Gemeinde ebenso gut aufgehoben fühlen wie ich damals und heute und dass sie ein christliches Miteinander erfahren können.

Deshalb engagiere ich mich für unsere Gemeinde, besonders gerne in der Kinder- und Jugendarbeit.

Jochen Hostalka

45 Jahre, angestellter IT Manager, Hagenbach

Mitglied des KV seit 2018



Der Glaube und die Menschen in meiner Umgebung sind mir wichtig.

Ohne Ehrenamt und den Einsatz für die Gemeinschaft ist Gesellschaft nicht möglich.

Jede/r muss sich einbringen und versuchen zu leisten was er/sie kann. Kirchenvorstand und Posaunenchor sind mein Anteil, mich in meiner Umgebung einzubringen.

Ich denke ich kann mit meiner Erfahrung und mit meinem Einsatz einen guten Anteil leisten, unsere Gemeinde lebendig, interessant und zukunftsorientiert zu machen.

Stefan Köhler

56 Jahre, Beamter, Hagenbach



Wir leben in schwierigen Zeiten,
gerade jetzt bietet uns Gottes Wort, Wahrheit und Orientierung!
Wenn die Welt verrückt spielt, dann muss man in der eigenen Gemeinde
den Glauben und die Werte hoch halten.

Dafür möchte ich mich einsetzen.
Gott ist nicht queer.

Elke Kraus

55 Jahre, Hauswirtschafterin, Hetzelsdorf
Mitglied des KV seit 2012



Ich kandidiere für den Kirchenvorstand,
weil ich durch meine Mitarbeit und Ideen
die Gemeinschaft und Lebendigkeit
„Kirche“ erhalten und ausbauen möchte.

Angela Müller

62 Jahre, Hausfrau, Hagenbach

Mitglied des KV seit 2006



Ich kandidiere erneut für den Kirchenvorstand, weil mir meine Kirchengemeinde sehr am Herzen liegt.

Ich möchte die zukünftige Entwicklung unserer Kirchengemeinde aktiv mitgestalten und sicherstellen, dass sie auch für kommende Generationen ein bedeutender und unterstützender Ort bleibt.

Gerne möchte ich mich für eine lebendige Gemeinde einsetzen, die ein ehrliches Miteinander pflegt, die den Mut aufbringt, auch neue Dinge anzunehmen und auszuprobieren und die die Stärkung und Weiterführung der ökumenischen Zusammenarbeit fördert.

Matthias Schmidt

41 Jahre, Geschäftsführer, Hetzelsdorf



Ich bin ein offener, kommunikationsfreudiger Mensch und habe gerne mit unterschiedlichsten Charakteren zu tun.

Als ich vor 7 Jahren nach Hetzelsdorf gezogen bin, wurde ich hier sehr gut aufgenommen. Vor allem die Aktivität im Posaunenchor hat die Integration in die Kirchengemeinde sehr erleichtert.

Davon möchte ich nun durch ein Engagement im Kirchenvorstand etwas zurückgeben. Die Motivation zur Kandidatur kommt aus der tiefen Überzeugung, dass ehrenamtliche Tätigkeit ein wichtiger Bestandteil unserer Gesellschaft ist.

Des Weiteren ist es eine spannende Aufgabe, den Balanceakt zwischen Bewahrung von Traditionen und modern ausgerichteter Kirche bzw. Gemeindegarbeit zu schaffen.

Jasmin Schuler, geb. Sponsel

28 Jahre, Fachlehrerin und Landwirtin, Hagenbach

Unsere Kirche ist für mich nicht nur ein beeindruckendes Bauwerk, sondern auch ein Ort der Begegnung. Mir liegt es am Herzen, diesen Ort für alle Generationen lebendig zu gestalten.

Durch die Arbeit am landwirtschaftlichen Betrieb bin ich der Natur und unserer Region sehr verbunden. Auch die Musik ist ein wichtiger Bestandteil meines Lebens.

Ich freue mich darauf, meine Fähigkeiten und Ideen im Kirchenvorstand aktiv einzubringen.



Barbara Sperber

41 Jahre, Krankenschwester, Poppendorf

Mein Name ist Barbara Sperber. Mit meinem Ehemann habe ich drei Kinder im Alter von 16, 12 und 9 Jahren. Wir leben seit 13 Jahren in Poppendorf.

Von Beruf bin ich Krankenschwester im sozialmedizinischen Bereich der Kinder- und Jugendmedizin im Einsatz. Vor dieser Tätigkeit war ich zwanzig Jahre bei einem christlichen Träger für die Seniorenarbeit zuständig.

In der Kirchengemeinde Hetzelsdorf

fühle ich mich sehr wohl und äußerst herzlich aufgenommen.

Gerne möchte ich mich in der Gemeinde engagieren und meine Fähigkeiten mit in das Gemeindeleben einbringen. Neben den älteren Mitmenschen liegt mir meine Generation, die sich in der „Rushhour“ des Leben befindet, besonders am Herzen. Sich für die verschiedenen Generationen einzusetzen, würde mir viel Freude bereiten, deshalb kandidiere ich für den Kirchenvorstand.



Daniel Wagner

43 Jahre, Heilerziehungspfleger, Hetzelsdorf

Mitglied des KV seit 2018



„Seid aber Täter des Worts und nicht Hörer allein“

Als ich das las, wußte ich, um was es mir geht;
warum ich erneut kandidiere:

- „Täter des Wortes“ ist für mich der, der sich aktiv in das Gemeindeleben einbringt. Gemeindeleben bedeutet für mich nicht nur Gottesdienst, dazu gehört für mich der Posaunenchor, die Arbeit in den kirchlichen Gremien, das Kümmern um viele kleine Angelegenheiten in der Kirchengemeinde, die mir sehr am Herzen liegt und noch vieles mehr.
- Ich will weiterhin meine wertvollen Erfahrungen aus der Arbeit in Kirchengemeinde, der Dekanatsynode und dem Dekanatsausschuß einbringen und die Zukunft in und um unsere Kirchengemeinde aktiv mitgestalten.

Öffnungszeiten der Wahlräume:

Hetzelsdorf, Pfarrscheune:

nach dem Gottesdienst (11:00-12:00 Uhr)

Hundshaupten, Gemeindehaus: (14:00-15:00 Uhr)

Hagenbach, Schützenhaus: (15:30-16:30 Uhr)

ab 17:00 Uhr Auszählung

Wahl zum Kirchenvorstand der Kirchengemeinde Hetzelsdorf

am **20.10.2024**

**Kandidier
für Kirche**

**Stimm
für
heilige
Momente**

über 100.000 evangelische Gottesdienste
und Kirchentage in Bayern
Kirche im Dorf, in der Stadt
und in der Welt



 **Stimm
für Kirche**
Kirchenvorstandswahl 2024
Ev. Luth. Kirche in Bayern
www.stimmfuerkirche.de

**Stimm
für
Dran-
bleiben**

nahe 2.000 evangelische Kirchen
und Kapellen in Bayern
Kirche im Dorf, in der Stadt
und in der Welt



 **Stimm
für Kirche**
Kirchenvorstandswahl 2024
Ev. Luth. Kirche in Bayern
www.stimmfuerkirche.de

**Stimm
für
Teamwork**

über 130.000 Ehrenamtliche in der
evangelischen Kirche in Bayern
Kirche im Dorf, in der Stadt
und in der Welt



 **Stimm
für Kirche**
Kirchenvorstandswahl 2024
Ev. Luth. Kirche in Bayern
www.stimmfuerkirche.de

**Stimm
für Kirche**



Verantwortlich:
Evang. Luth. Kirchengemeinde Hetzelsdorf
Hetzelsdorf 8
91362 Pretzfeld
09194/360
pfarramt.hetzelsdorf@elkb.de

Layout: Daniel Wagner